

PAR COURRIEL

Le 16 mars 2022

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Leader.SJB@assnat.qc.ca

Objet : Pétition concernant le soutien du gouvernement envers le projet de Coopérative de transport aérien régional du Québec

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la pétition dont un extrait a été déposé à l'Assemblée nationale le 10 février 2022 par le député de la circonscription des Îles-de-la-Madeleine, monsieur Joël Arseneau, concernant le soutien du gouvernement envers le projet de Coopérative de transport aérien régional du Québec (TREQ).

Le transport aérien est un secteur lourdement touché par les effets de la pandémie. D'ailleurs, j'ai agi rapidement afin de soutenir le transport aérien régional en mettant en œuvre deux programmes d'urgence, soit le Programme d'aide pour le maintien des services aériens régionaux essentiels en période d'urgence sanitaire et le Programme de soutien aux aéroports régionaux.

Je suis au fait des demandes de la population en région quant à l'accès à de meilleurs services aériens régionaux. Je travaille actuellement sur un plan de relance du transport aérien régional afin de soutenir les transporteurs aériens ainsi que d'assurer des tarifs abordables et une fréquence de vols convenable pour la population. Celui-ci sera déposé très bientôt.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



François Bonnardel

N/Réf. : 20220211-027